
REGLAS PARA EL USO DE LAS MAYÚSCULAS  

  

Se escriben con letras iniciales en mayúsculas en los siguientes casos:  

1. Al comienzo de un escrito y después de un punto (ya sea punto 

seguido o punto aparte).  

Ejemplos: Mi Perro es negro y se llama Capitán. El gato de mi hermano es 

blanco y se llama Fiji.   

2. Para escribir los nombres de los pueblos, ciudades, provincias, estados, 

departamentos, naciones, continentes, etc.  

Ejemplos: Miami, México, Chocó, Europa.  

3. Para escribir los nombres propios, apellidos, los apodos y 

sobrenombres.  

Ejemplos: Federico, Palacios, Pelé.  

4. Para los títulos de libros, revistas, periódico, películas  

Ejemplos: “La Edad de Oro”, “La Casa de Bernarda Alba”  

5. Para escribir los tratamientos y especialmente si están en abreviaturas.  

Ejemplos: Don, Señor, Señora. Sra., Sr., Dr., 6. 

Cuando se escriben los números romanos.  

Ejemplos: Capitulo IV, Siglo XX.  

7. Para escribir la primera palabra escrita después del saludo en las 

cartas.  

Ejemplos: Querida abuela:  

Te envió esta cata.  

8. Se inicia con mayúsculas los nombres de festividades, fechas o 

acontecimientos históricos, vías urbanas, edificios.  



Ejemplos: Vienes Santos, primavera de Praga, Plaza del Dos Mayo, 

hospital San Francisco De Asís.  

9. Nombres de grandes acontecimientos y de los meses del año y días 

de la semana que nombran jornadas históricas.  

Ejemplos: Revolución Francesa, Mundial de Rusia 2018, Semana 

deportiva, Independencia de Colombia.  

10. Zona geográfica y puntos cardinales.  

Ejemplos: américa del Sur, Oriente Medio.  

11. Los títulos de autoridades, y jerarquía eclesiástico.  

Ejemplos: El Papa Francisco, El Rey Felipe Segundo, El Sacerdote Luis 

Ángel, El Presidente de Colombia.  

12. Las profesiones.  

Ejemplos: Abogado, Magister, Especialista.  

13. Nombres de Instituciones. Consejos, identidades, organismos, grupos 

musicales, partidos políticos.  

Ejemplos: Sena, Policía Nacional, Liberalismo, Grupo Saboreo.  

14. Se escriben con letras mayúsculas en los siguientes casos:   

Ejemplos:  

• Nació  el pasado martes 22 de noviembre.  

• En Caracas 16. De Mayo.  

• En Esta Primavera ha llovido mucho.  

  

  

  

  

  

  

  



  

  

  

  



 



    

    


